

BDNewsletter

Miz Gwengolo

Bon anniversaire à...

Bernard (débutant bombarde) le 5 septembre
Emile (débutant cornemuse) le 26 septembre



Rentrée des classes, semaine du 05 octobre

Cette année, la rentrée sera assez tardive, à cause de la covid19. Le conseil d'administration est en pourparlers avec l'école qui nous accueille pour déterminer les conditions (hygiène et sécurité) de la reprise de notre activité.

Nous espérons donc finaliser la démarche pour une reprise, au plus tard, aux jours et horaires habituels, la semaine du 5 octobre.

Dans le même temps, nous travaillons à d'autres solutions, dans le cas où une reprise à Fives ne serait pas possible, et nous ne manquerons pas de vous en tenir informés par les canaux habituels.

Comme d'habitude, toutes les informations seront sur le site internet et la page facebook :

<http://bretonsdunord.org/>

<http://facebook.com/bretonsdunord>

Protocole de reprise d'activité (hygiène et sécurité)

Dans la continuité du sujet précédent, le Conseil d'Administration travaille actuellement à la rédaction d'un protocole de reprise d'activité, afin de répondre aux exigences, en matière d'hygiène et de sécurité, imposées par la crise que nous traversons.

Ce protocole détaillera les conditions dans lesquelles pourront se dérouler nos cours et répétitions, afin d'apporter un niveau de sécurité optimal à chaque participant, ainsi qu'aux personnels et enfants de l'école qui nous accueille.

Ce protocole conditionne notre accès aux salles de l'école du Sacré Cœur, il est donc important qu'il soit respecté à la lettre, et nous savons pouvoir compter sur vous sur ce point, comme vous pourrez compter sur chacun des responsables d'activité pour vous y aider.

Si, comme nous, vous avez envie que nos séances reprennent, cela ne pourra se faire que dans le respect de ce protocole.

Nous espérons pouvoir vous le transmettre très prochainement.

L'assemblée générale se prépare...

Il est encore trop tôt, pour les raisons évoquées ci-dessus, pour vous proposer une date ferme pour ce rendez-vous annuel.

Mais sachez que nous y travaillons également. Notre prochain conseil d'administration se déroulera le 12 septembre. Nous aurons d'ici là une meilleure vision de la reprise et de la disponibilité des locaux, et nous pourrons donc fixer une date d'assemblée générale.

Bien entendu, vous pourrez compter sur nous pour vous en informer dès que possible.

Prochaines prestations

Le 19 septembre : Boest an Diaoul au forum des associations de Louvil. Le forum a lieu de 14h à 18h donc nous ferons un appel aux volontaires, ou pas selon les besoins, pour tenir le stand. Si pas d'info, pas de besoin ;-)

Le 27 septembre : Boest an Diaoul au Nord Trail Monts de Flandres (**animations annulées, épreuves maintenues, donc prestation annulée pour nous**).

Le 28 novembre : Fest-noz d'Armentières ; réservez la date, elle est ferme, si les conditions le permettent.

Infos pratiques

Pour gagner en simplicité comptable, merci de faire des chèques séparés pour :

- l'adhésion annuelle de 25 € par personne.
- la location d'un instrument : tarif de 30 € par trimestre. Les chèques sont à faire dès le début d'année et à dater du 15 octobre 2020, 15 janvier 2021 et 15 avril 2021.

Les concours de l'asso

Dans les newsletters d'avril et mai, nous avons proposé aux adhérents de participer à deux concours : un concours de bateaux en papier, un autre pour faire voyager notre Bigoudène.

Les heureux gagnants sont :

- Gwénola, pour le concours « La bigoudène se balade », qui gagne donc 10 entrées gratuites à la bigounight#8, qui n'a finalement pas eu lieu (et dont l'entrée était de toute façon gratuite)... Bravo Gwénola, l'important c'est de participer, hein ? ;-)



- Mathilde, pour le concours « Bateau sur l'eau », avec son magnifique pliage, qui gagne donc sa cotisation 2020/2021. Félicitations !



Retour sur...

Depuis notre dernière newsletter, en juin dernier, il faut bien l'avouer, peu de choses se sont passées, le grand rendez-vous du Festival Interceltique de Lorient ayant été, comme bon nombre de manifestations culturelles, annulé.

Et avec le FIL, ce sont toutes les animations que nous avions prévues, avec nos amis de Port-Louis, qui ont été annulées les unes après les autres.

Pour autant, puisque les rendez-vous étaient pris, quelques-uns d'entre nous se sont tout de même rendus sur place, afin de maintenir le lien, et surtout, d'anticiper sur de futures collaborations.

Ainsi, nous pouvons d'ores et déjà vous annoncer que, en 2021, les Bretons du Nord seront de nouveau accueillis à Port-Louis pour participer aux différentes manifestations.

Important à noter : les sonneurs du bagad de Lille ne seront plus accueillis comme seuls sonneurs, mais comme renforts du bagad de Port-Louis !
Eh oui, vous l'aurez compris, Port-Louis reforme son bagad. Nous avons pu rencontrer Jean-Marc, le penn-soner. Aujourd'hui, le bagad n'est composé que de 5 bombardes et une cornemuse, mais il y a fort à parier qu'il s'étoffera dans les mois à venir. Il ne s'agira donc plus d'une collaboration du bagad de Lille au profit des danseurs du cercle, mais bien d'une collaboration entre le bagad de Port-Louis et le nôtre, toujours au profit des danseurs du cercle An Drouz Vor. Une nouvelle page est à écrire, pleine de perspectives (renforts, concours, échanges...).

Coup de projecteur sur un(e) adhérent(e)

Ce mois-ci, découvrons un peu plus Charlotte, bombarde du bagad, et vice-présidente.

Depuis quand es-tu chez les Bretons du Nord et comment as-tu connu l'association ?

« Je ne sais pas très bien quand je suis arrivée à l'association, ça doit bien faire 10 ans maintenant (NDLR : ma chère, nos archives ne remontent qu'à 2006, et tu étais déjà là, je pense donc qu'on est plus proche des 15 que des 10 ans...) ! Très franchement, je ne me souviens plus comment j'ai connu l'asso. En revanche je sais que j'ai eu plusieurs vies chez les Bretons : j'ai commencé par la danse, puis l'accordéon, puis la bombarde, en tant que sonneur et en tant que formatrice. Un jour peut-être la cornemuse qui sait.... »

Que fais-tu dans la vie ?

« Je suis responsable des relations publiques et des partenariats à l'Orchestre National de Lille. Avec des mots simples : je suis l'interface entre les concerts qu'on propose, et les publics (du spectateur in-utero au senior !) Mais je travaille avec une équipe ! »

Au-delà de la culture bretonne, quels sont tes passe-temps ?

« Je n'ai pas vraiment de passe-temps, je n'arrive déjà pas à tout faire dans l'espace-temps disponible ! Être avec ma famille et passer du temps avec les amis, je suis déjà ravie quand j'y arrive ! J'ai une liste de projets longue comme le bras donc dès que la vie me laissera un peu de temps libre, je ne manquerai pas d'activité ! »

Ton profil en quelques adjectifs ?

« Dynamique, organisée et à l'écoute. »

Coordonnées personnelles

Profitez de ce début de saison pour vérifier vos coordonnées sur notre site internet. C'est la base de données qui nous permet de vous joindre en cas de changement pour une sortie ou une annulation de cours par exemple.

Via le lien ci-dessous, vous accédez à VOS données, qui ne sont pas visibles pour les autres. L'occasion de nous envoyer également une photo de votre plus beau profil ! Merci.

C'est ici : <http://bretonsduord.org/infoperso.php>

Pour y accéder vous devez vous identifier (en bas à droite).

Si vous ne vous souvenez pas de votre mot de passe, ou si vous n'en avez jamais eu, cliquez sur «[Mot de passe oublié ?](#)» ; vous recevrez un mail qui vous donnera toutes les indications.

Vous pouvez répéter cette opération aussi souvent que vous voulez, vous n'embêterez personne, c'est une machine qui vous répond.

Vous pouvez donc même décider de ne jamais retenir votre mot de passe et d'en redemander un à chaque fois que vous vous connectez.

Si tant est que quelque-chose se passe ailleurs...

Retrouvez toutes les propositions folks sur le site du Chti Folkeux :

<http://chti-folkeux.chez-alice.fr/indexB.htm>

et l'agenda trad :

<https://agendatrad.org/calendrier/France>

Vous avez certainement une info à partager, un talent caché ? Envoyez un mail à Charlotte : chdevisscher@free.fr.

A bientôt !